

**Título: Creando soluciones integradas a cada nivel de la universidad virtual**

Presentadora: Dra. Lucinda Hart-González

Directora académica de inglés, humanidades e idiomas modernos

Institución: University of Maryland University College

12 de mayo de 2002

La University of Maryland University College (UMUC) sirve aproximadamente a 75,000 estudiantes en más de 160 centros alrededor del globo y cuenta con 1,900 profesores. Comprende 15 especializaciones y programas de certificado al nivel de bachillerato, 17 programas y 30 certificados al nivel de la maestría, todos ellos ofrecidos completamente a distancia.

Para montar no solamente cursos sino también programas enteros para un estudiantado global, hay que ser creativo y UMUC ha sido pionera en enfrentar la problemática de la educación a distancia.

Entre los problemas con los que nos enfrentamos al montar programas a distancia se incluyen:

- **El modo de distribución** (completamente a distancia, por medio del Internet con multimedia y la interacción asincrónica, y con exámenes presenciales)
- **El acercamiento pedagógico** (las actividades para fomentar el discurso intelectual, la búsqueda activa de conocimiento, la práctica interactiva en destrezas)
- **La calidad académica** (las clases asincrónicas e interactivas que corresponden a los objetivos particulares del estudio a la vez que mantienen un formato conocido y universalmente accesible a los alumnos)
- **El apoyo profesional** (la profesionalización de los profesores en la tecnología y la pedagogía de la educación a distancia, la distribución de los textos y exámenes)
- **El apoyo académico** (la capacidad de ser admitido, seleccionar y matricularse en las clases; el acceso a los consejeros; las bibliotecas virtuales, el entrenamiento informático y los servicios bibliotecarios; los clubes y otros contactos entre los estudiantes)

Las soluciones premiadas que se desarrollan en UMUC a cada nivel se unen para formar una infraestructura académica digna de servir de modelo al mundo de la universidad virtual. Entre ellas, se presentan unas clases creativas como la del laboratorio de biología, y una clase de español como idioma extranjero que ha alcanzado un gran éxito llegándose a matricular en ella los miembros del cuerpo diplomático estadounidense y, con el premio más reciente, la clase de orientación informática que toman todos los estudiantes a todo nivel al entrar en la universidad. Se describen también los servicios de apoyo tanto a profesores como a estudiantes que aseguran la marcha fluida de los programas.

**[VOLVER AL INDICE TEMAS](#)**